



福良ヶ丘小だより

第14号

臼杵市立福良ヶ丘小学校

令和7年7月17日

発行者 木下 裕章

「つむぎあい」をすすめた1学期が終了

7月18日(金)は1学期終業式です。これまでの約4か月間、子どもたちはそれぞれ成長してきました。学年が上がったことによる気持ちの変化や人との関わりなどが成長につながっていると思います。友だちや先生、保護者・地域の方々との交流は、新たな出会いであり、自分の思いや考えを伝え、相手の思いや考えを受け止め、たくさんの人とつながる、今年度のスローガン「つむぎあい」をすすめできました。具体的には、クラス活動やふれあい班活動、創輪タイム、親子防災教室、地域ふれあいクラブ活動、丘っ子フェスティバル、社会見学、出前授業などです。

保護者や地域のみなさん、1学期間子どもたちの成長を支えていただきありがとうございました。2学期も子どもたちの活動にご支援・ご協力をお願ひいたします。

「あゆみ」通知表には、1学期の子どもたちのがんばりや成長しているところについて書いています。ご家庭でも子どもたちの成長を認めてほめ、どうすればよりよく過ごしていくかと一緒に話し、「つむぎあい」を深めていただければと思います。

みなさん、充実した楽しい夏休みを過ごしてください。2学期に会えるのを楽しみにしています。

平和集会「保戸島空襲」

7月14日(月)5年生が平和集会で保戸島空襲について発表しました。6月に保戸島に行き、見て・聞いたことを上手にまとめ、全校に伝えました。終わりに「あの日を忘れない」を全校で歌いました。平和について考える1日でした。

臼杵市教育委員会学校訪問

7月10日(木)臼杵市教育委員会による学校訪問が行われました。安東教育長、神田教育長職務代理者ら8名が訪れ、全クラスの授業参観、学校運営について協議を行いました。教育委員会による感想は以下のとおりです。

- ・子どもたちは落ち着いて授業に取り組んでいる。学校もきれいにしている。
- ・1年生は始める時のあいさつは元気がよくて、いいあいさつができている。
- ・4年生は、グループで活発に意見を出し合っていてよかったです。
- ・5・6年生は、集中して授業に取り組んでいて、真剣さが伝わってきた。
- ・40分授業を実施する中での授業改善は進み、成果は上がってきている。学びに向かう意欲を持たせ、対話(創輪タイム)を取り入れて、互いに関わりあいながら学ぶ学習展開の実践を続けてほしい。

また、「コミュニケーション能力(伝える力・受け止める力)」では、3つ(自分の考えを伝えよう・友だちの考えを自分の考えと比べて聞こう・よりよい考えをつくっていこう)の子どもの姿を示しているので、その達成に向けて取り組んでほしいとご助言をいただきました。



平和集会「保戸島空襲」



臼杵市教育委員会授業参観

8月行事予定

6日(水) 平和集会・特設授業(うすきふれあい学校)

12日(火)~15(金) 学校閉校日

※閉校期間に事件・事故・大きなかがや病気等が

あった場合は、公務携帯に連絡してください

※9月6日(土) 親子除草作業、10月4日(土) 秋季大運動会(うすきふれあい学校)の予定です

21日(木) 第3回学校運営協議会・第1回学力向上会議

25日(月) 2学期始業式 13:00 下校

25日(月)~29日(金) リラックス・スタート 13:00 下校

28日(木) 第3回PTA三役会・第2回評議員会

※1学期の学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。結果については、検証・改善に努めてまいります。